



ASSEMBLÉE NATIONALE

16ème législature

Insécurité dans le centre-ville de Perpignan

Question écrite n° 18601

Texte de la question

Mme Anaïs Sabatini alerte M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur la situation sécuritaire préoccupante dans le centre-ville de Perpignan. À l'approche des jeux Olympiques et Paralympiques de Paris, de nombreux sans-abris ont été déplacés vers les villes de province. 140 d'entre eux ont envahi le centre-ville de Perpignan, provoquant diverses incivilités, des vols, des agressions et des menaces. L'Association des commerçants du centre-ville a alerté les autorités de l'État à plusieurs reprises sur cette situation intenable qui met en péril la sécurité de tous et menace l'activité économique du cœur de ville. Malgré la mobilisation totale de la municipalité et l'engagement au quotidien des forces de police municipale et nationale les moyens des forces de l'ordre sont insuffisants face à l'explosion du nombre de sans-abris dans le centre-ville. Les habitants constatent également impuissants l'augmentation de la consommation de drogues en pleine rue et à toute heure de la journée et de la nuit parmi une certaine jeunesse perpignanaise. Elle lui demande de renforcer les effectifs de la police nationale afin d'apporter une réponse concrète et efficace de l'État face au développement de l'insécurité et des trafics en tous genres.

Données clés

Auteur : [Mme Anaïs Sabatini](#)

Circonscription : Pyrénées-Orientales (2^e circonscription) - Non inscrit

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 18601

Rubrique : Ordre public

Ministère interrogé : [Intérieur et outre-mer](#)

Ministère attributaire : [Intérieur et outre-mer](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [11 juin 2024](#), page 4654

Question retirée le : 11 juin 2024 (Fin de mandat)